



COMUNICADO

La **COMISIÓN INTERVENTORA DE LA EMPRESA NACIONAL DE ENERGÍA ELÉCTRICA (CI-ENEE)** comunica a la población en general lo siguiente:

1. Enfatizamos en que **NO se han realizado descargas controladas del embalse de la Central Hidroeléctrica Francisco Morazán (El Cajón).**
2. Que el embalse del Cajón ha logrado retener crecidas de hasta 5,000 metros cúbicos por segundo de agua, lo cual ha permitido que no se afecte más el Valle de Sula.
3. Que a las 9:00 a.m. del día de hoy, el embalse de la Central Hidroeléctrica Francisco Morazán alcanzó la cota 283.95 msnm.
4. Que tomando en consideración las condiciones y las proyecciones actuales **NO se prevé realizar descargas controladas,** por lo que continuaremos el monitoreo constante del comportamiento de los niveles de la central.
5. Comunicaremos a la población periódicamente el estatus y cualquier ajuste en el plan de acción.
6. Reiteramos nuestro compromiso de tomar las mejores decisiones para el bien del pueblo hondureño.

Tegucigalpa, M.D.C., sábado 07 de noviembre del 2020.